

## **Müllsammeln – Umweltprojekt**

Im Rahmen unseres Umweltprojektes haben wir im Umkreis unserer Schule für ein saubereres Straßenbild gesorgt. Das war gar nicht so einfach – schockierend viel Müll lag herum. Besonders im Bereich der Landwiedstraße und des Skaterparks in der Albert-Schöpf-Straße hatten wir viel zu tun.

Von Zigarettenstummel über Getränkedosen bis hin zu Lebensmittelverpackungen war alles dabei. Erschrocken hat uns der viele Abfall vor allem an Orten, wo sogar Mülleimer verfügbar gewesen wären.

Da wir nicht nur auf das Problem aufmerksam machen, sondern auch Veränderung bewirken wollten, haben wir das zuständige Magistrat der Landesregierung kontaktiert und um eine Lösung gebeten. Erst Monate später bekamen wir eine Antwort – und selbst diese war nicht besonders vielversprechend.

Um einer weiteren Umweltverschmutzung durch falsche Abfallentsorgung vorzubeugen, gilt es unserer Meinung nach, vermehrt auf Aufklärung zu setzen. Für weitere Informationen folgt gerne der Seite [@greenerrams](#) auf Instagram.